

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO

EN LA REGIÓN DE MURCIA

La Dirección Provincial del INSS abonó doce euros por subsidios millones de maternidad y paternidad en el primer trimestre de 2016

- En este periodo han sido aprobadas 2349 solicitudes de prestación de maternidad y 2326 de paternidad en la región de Murcia
- En el mes de marzo, este organismo gestionó 189 millones de euros en nóminas correspondientes a 238.644 pensiones

Murcia, 14 de abril de 2016. El Delegado del Gobierno en la región de Murcia, Antonio Sánchez Solís, ha visitado las instalaciones de la dirección provincial del Instituto Nacional de la Seguridad Social, dependiente del Ministerio de Empleo y Seguridad Social, donde se ha reunido con el equipo directivo. Durante la visita, Sánchez Solís ha podido comprobar la gestión cada vez más especializada que deben realizar los empleados públicos para adaptarse a una nueva realidad que está potenciando los servicios telemáticos para acercar el organismo a los ciudadanos y facilitar la obtención de informes y documentos desde casa y sin necesidad de desplazarse.

Carmen Tortosa, directora provincial del INSS, ha indicado que el pasado mes de marzo su organismo gestionó 189 millones de euros en nóminas correspondientes a 238.644 pensiones contributivas.

"Hablamos de 238.644 pensiones, que no pensionistas, porque algunas personas tienen más de una. Son cifras que, lógicamente, varían cada mes, por lo que hay que tener en cuenta que en la región de Murcia el crecimiento

CORREO ELECTRONICO julio.jorguera@seap.minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

30.071 MURCIA TEL: 968 989 108 /107

AVENIDA TENIENTE FLOMESTA. S/N

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

Página 1 de 2

www.seap.minhap.gob.es/ministerio/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia.html



interanual de pensionistas está en el 0,90%, frente al 1% a nivel nacional, mientras que ese crecimiento es del 2,8% en relación al importe de las nóminas", explica Tortosa.

La gestión de los subsidios por maternidad y paternidad es otro de los servicios destacados del INSS, por los que abonó 11.700.000 euros en el primer trimestre de 2016, periodo en el que en Murcia fueron aprobadas 2349 solicitudes de prestación por maternidad y 2326 por paternidad. En los supuestos de maternidad biológica, el acceso de los hombres a la prestación se produce, fundamentalmente, al renunciar la madre en favor del padre.

CORREO ELECTRONICO

julio.jorguera@seap.minhap.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Página 2 de 2

 $\underline{www.seap.minhap.gob.es/ministerio/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia.html}$

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLOMESTA, S/N 30.071 MURCIA TEL: 968 989 108 /107

